



Presseinformation

DI Hans-Peter Pressler, Pressesprecher

Tel.: 0043 676 848 790 737

hans-peter.pressler@naturimgarten.at

Schaugarten ARCHE NOAH im Bezirk Krems erhält Auszeichnung „Goldener Igel“

Landesrat Martin Eichtinger: „Schaugärten sind persönliche Inspirations- und öffentliche Wohlfühlorten, die Landsleute und Touristen gleichermaßen begeistern. Ich gratuliere ARCHE NOAH zur wiederholten Auszeichnung des „Gartens der Vielfalt“ mit dem „Goldenen Igel“ und sage danke für das Engagement.“

Niederösterreichs Gartenwelt gestaltet sich facettenreich. Vom Bauern- und Kräutergarten über prunkvolle Schlossparks und verborgene Stiftsgärten bis hin zu experimentellen und modernen Gartenprojekten. Jährlich werden jene öffentlich zugänglichen Gärten mit dem „Goldenen Igel“ von „Natur im Garten“ ausgezeichnet, die einerseits in Qualität und Umfang überzeugen andererseits die Kriterien von „Natur im Garten“ – Verzicht auf chemisch-synthetische Pestizide und Düngemittel sowie auf Torf - umsetzen. Das stärkt Boden, Pflanzen, Natur und Mensch gleichermaßen. Niederösterreich ist Vorbild als ökologisches Gartenland Nummer eins in Europa.



Foto: ©Natur im Garten

Reinhard Kittenberger (Präsident des Vereins „Natur im Garten“ Schaugärten), Johanna Gillinger und René Pollroß (ARCHE NOAH), Landesrat Martin Eichtinger